

Légende dorée des enfants

Comment vous est venue cette idée de collection ?

L'idée n'est pas de moi mais de Michel Gurnaoud qui dirige les Editions Saint Jude. Il souhaitait proposer de courtes vies de saints de France, à lire par les mamans aux tout-petits avant de les mettre au lit. On sait combien les jeunes enfants aiment les belles histoires et en demandent, surtout le soir. Je me suis enthousiasmée pour cette idée, sans équivalent dans l'édition pour enfants. Il fallait un texte court, ramassé, chargé de sens pour donner l'envie d'écouter. Et cela marche très bien, disons, à partir de quatre ans. Mais la collection est aussi appréciée par les six/sept ans qui savent lire.

Pourquoi des saints de France uniquement ?

C'est un moyen d'aborder l'histoire chrétienne de notre beau pays de France. Ainsi que le disait Henri Pourrat, le merveilleux conteur de *Gaspard des montagnes*, nous pourrions nous passer de certains ministres et même de certains rois, mais pas des saints, car ce sont eux qui ont fait la France.

Ne craignez-vous pas que des saints très anciens et peu connus comme Bathilde ou Radegonde ne rebutent les enfants ?

Non ! Pourquoi ? Ce sont les parents qui pourraient hésiter à acheter une sainte Radegonde ou une sainte Bathilde. Les enfants, eux, sont très ouverts, prêts à tout écouter pour peu qu'on capte leur attention. Et puis, c'est un excellent moyen d'évoquer des pans entiers de notre histoire qui ne sont plus abordés à l'école, comme l'époque mérovingienne notamment. Qu'un enfant écoute ou lise saint Remi, sainte Geneviève et sainte Clotilde, et il aura tout compris au baptême de Clovis.

Pour nous résumer, quel est votre objectif principal en développant cette collection ?

Notre pays est chrétien, nos racines sont chrétiennes. Les enfants ont le droit de recevoir ce magnifique héritage. Nous sommes responsables de nos enfants et petits-enfants devant Dieu. Nous nous devons de leur transmettre les vertus chrétiennes en nous aidant des modèles exemplaires que sont les saints qui ont fait la grandeur de notre pays. Cette collection peu onéreuse, qui va à l'essentiel, est conçue pour aider les parents, les grands-parents, les enseignants de bonne volonté, à transmettre ce que nous avons reçu et à préparer le renouveau de la France, la Reconquista. Mais cela, c'est l'action de l'Esprit Saint, qui nous dépasse...